

**PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK**  
**INFORMASI KEPADA INVESTOR**  
**No. TEL. 212/LP 000/COP-15000000/2017**

**Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat untuk mengakuisisi TS Global Network Sdn Bhd**

Pada hari Jumat, 24 November 2017, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") melalui anak usahanya, PT Telekomunikasi Indonesia International ("Telin"), telah mengadakan Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat untuk mengakuisisi maksimal 70% kepemilikan saham atas TS Global Network Sdn Bhd ("TSGN"), penyedia solusi dan layanan komunikasi satelit terkemuka di Malaysia. Proses akuisisi tersebut menunggu persetujuan otoritas yang berwenang.

Total nilai akuisisi adalah maksimal sebesar RM108, 5 juta yang akan dibayarkan dalam dua tahap.

Telkom dan TSGN telah bekerja sama dalam bisnis layanan komunikasi satelit sejak tahun 2010. Akuisisi ini akan meningkatkan sinergi serta pendayagunaan aset dan sumber daya antar perusahaan dalam rangka memberikan layanan yang lebih inovatif untuk pelanggan.

Kemitraan dan aliansi ini merupakan upaya kami dalam mengembangkan pasar regional sekaligus merealisasikan visi kami untuk menjadi perusahaan telekomunikasi digital.



**ANDI SETIAWAN**  
**VP Investor Relation**

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

**Investor Relations**

**PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk**

Tel. : 62-21-5215109  
Fax. : 62-21-5220500  
E-mail : [investor@telkom.co.id](mailto:investor@telkom.co.id)  
Website : [www.telkom.co.id](http://www.telkom.co.id)

**Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk** - PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Di samping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

**Tentang TELIN** - PT Telekomunikasi Indonesia International ("Telin") adalah anak perusahaan dari PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk. Telin fokus kepada bisnis telekomunikasi internasional dan sebagai perpanjangan tangan dari Telkom dalam mengendalikan dan mengembangkan bisnisnya di luar negeri. Informasi lebih lanjut kunjungi [www.telin.co.id](http://www.telin.co.id)

**Tentang TSGN** - TSGN merupakan perusahaan penyedia layanan VSAT terbesar di Malaysia yang memiliki pelanggan korporasi dari berbagai industri seperti perkebunan, pertambangan, pemerintahan dan perbankan, disamping itu TSGN juga memiliki perusahaan afiliasi di Brunei dan Myanmar.